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                                                      ATA N.º 184 1 

Às 8h30min do dia vinte e oito do mês de agosto de dois mil e dezenove, na sala de 2 

reuniões do Departamento de Assistência Social, reuniram-se os membros do 3 

Conselho Municipal de Assistência Social para reunião extraordinária, tendo como 4 

pauta: 1) Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; 2) Ofícios recebidos e 5 

enviados; 3) Aprovação do Plano de Trabalho 2019 - FEAS; 4)Conferência 6 

Municipal de Assistência Social - 2019; A reunião foi conduzida pela vice 7 

presidente deste conselho Sra. Vandreia B. Rampon, que deu as boas-vindas aos 8 

presentes, e agradeceu a presença  da Diretora do Departamento de Assistência 9 

Social Marta R. Thomé.  Em seguida deu início a pauta: 1) Leitura da ata da reunião 10 

anterior, que foi aprovada e assinada pelos presentes. 2) Referente a ofícios 11 

recebidos e enviados, apenas foi recebido o ofício 197/2019 da Gestão, solicitando 12 

aprovação do Plano de Trabalho 2019, documento que normalmente é solicitado em 13 

novembro e neste ano foi antecipado, motivo pelo qual foi convocada a reunião 14 

extraordinária em virtude do prazo. 3) Referente Aprovação do Plano de Trabalho 15 

2019 do FEAS, Vandreia explanou a respeito do documento, sendo que o valor de 16 

pactuação será de  R$28,819,12, deste 30% ficara destinado para investimento e 17 

70% para custeio. O conselho aprovou o Plano de Trabalho sem ressalvas, conforme 18 

resolução 04/2019. 4) Referente a Conferência Municipal de Assistência Social, 19 

houveram algumas alterações, sendo que no informe 03 do CEAS, consta a 20 

orientação  de que cada município vai eleger seus delegados e propostas para o 21 

estado e não mais para o regional como havia sido comentado na reunião anterior. A 22 

comissão da conferência reuniu-se no dia 22/08, momento em que foi definida a data 23 

da conferência para 18/09 no período vespertino, na Câmara de Vereadores. Foram 24 

discutidas questões gerais de organização, e que cada eixo de discussão terá uma 25 

pessoa da equipe da Assistência Social do município, que ficará como referência para 26 

conduzir o debate. Desta forma, não havendo mais nada a tratar, encerramos a 27 

reunião e a presente ata que será assinada por mim e pelos presentes. Tangará, 28 

28/08/2019.______________ 29 
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